



REPRÉSENTANT DES ENTRAÎNEURS

Rapport d'activité 2017-18

Mai 2017 : AGA des entraîneurs de la région.

Août 2017 : Participation au déjeuner annuel lors des championnats d'été avec l'entraîneur représentant Provincial

Décembre 2017 : Participation de plusieurs entraîneurs de la région au séminaire de Patinage Plus.

Février 2018 : Plusieurs entraîneurs ont donné du temps de bénévolat lors des championnats de Section B 2018.

Mai 2018 : AGA des Entraîneurs et de Patinage Québec & Ateliers

- Alain a siégé à plusieurs rencontres (environ 6) de l'ARPAE.
- Lucille a fait parvenir les courriels et informations
- Alain et Lucille : organisation des activités.

En terminant, nous désirons remercier tous les entraîneurs qui nous ont appuyés pendant toute l'année et nous remercions tous ceux qui s'impliquent dans la région à tous les niveaux.

Bonne fin de saison et bonnes vacances!
Lucille Verschaeve et Alain Fillion
Représentants des entraîneurs, Patinage Estrie